Oktober 2014

Geschätzte Geschäftspartner und Freunde

Nachdem mein kurzer Ausflug in die Direktion der Kunstschule bereits wieder Geschichte ist, möchte ich die Zukunft nun im doppelten Sinne getreu der Redewendung «back to the roots» gestalten.

So habe ich meinen Geschäftssitz einerseits von Eschen in meine Heimatgemeinde Ruggell verlegt. Andererseits habe ich entschieden, meine Selbstständigkeit als Grafikerin wieder zu 100 Prozent aufzunehmen. In Ruggell wartet ein angenehmer, heller Atelierraum auf mich. Gemeinsam mit meinem Lebensgefährten Stephan Sude, freischaffender Künstler, haben wir diesen zweistöckigen Anbau bereits im Jahre 1999 verwirklicht, wobei ich den unteren Stock bis dato nur als Privatatelier nutzte. Nun hat er sich zu meinem persönlichen Arbeitsbereich entwickelt. Wir bilden somit eine Künstler- bzw. Kreativgemeinschaft, was unter anderem eine gegenseitige Inspiration und Diskussion der Arbeiten ermöglicht. Diese neue Qualität des gestalterischen Schaffens möchte ich seither nicht mehr missen.

Da ein Bild bekanntlich aber mehr als tausend Worte sagt, möchte ich Sie im kommenden Monat einladen, sich bei einem kleinen Aperitif selbst einen Eindruck über den neuen Arbeitsbereich und das angenehme Arbeitsklima zu schaffen. Der Tag der offenen Türe findet am Freitag, den 14. November sowie am Samstag, den 15. November statt. Detaillierte Informationen entnehmen Sie bitte der beliegenden Einladungskarte.

Es würde mich ausserdem sehr freuen, wenn wir in Zukunft das ein oder andere Projekt gemeinsam erarbeiten und miteinander gestalten könnten.

Bitte nehmen Sie meine neue Adresse in Ihre Datei auf.

Mit besten Grüssen

Cornelia Fherle